

Estimadas familias:

Estamos en los últimos días de un segundo trimestre inusualmente largo.

Aunque nos puede parecer que la distribución del tiempo de trabajo y descanso en la actividad escolar es indiferente, la realidad nos envía distintas señales muy claras de todo lo contrario. Los períodos largos sin un tiempo significativo de descanso merman considerablemente el rendimiento escolar. Esto, unido a las temperaturas impropias de la estación, hace que los alumnos necesiten, con urgencia, un descanso que debe traducirse en una desconexión de las actividades escolares.

El próximo jueves, día 11 de abril, será el último día de clases en este trimestre, aunque en el desarrollo del curso, después de haber realizado la segunda evaluación, hemos comenzado a trabajar en de los contenidos y tareas del tercer y último trimestre de este 2018/2019.

La vuelta será el día 24 de abril, miércoles, tal como señala el calendario escolar del presente curso. Prácticamente habremos terminado el mes y enfocaremos un período que nos llevará a la culminación del curso.

Los alumnos necesitan esta desconexión y conviene que durante estos días cambien de actividades, busquen propuestas al aire libre y alejadas de la dinámica escolar. Si además pasan más tiempo con vosotros y desarrollan otros aspectos culturales, deportivos y de convivencia, será estupendo. Esto les ayudará a culminar con éxito los retos que nos faltan para el último tramo del curso escolar.

Como ya hemos señalado, el último día de clase de este trimestre es el jueves 11 de abril. El programa Madrugadores y el comedor escolar tendrán el horario habitual. El horario de clases tampoco cambia ese día. Solamente os recordamos que **no habrá actividades de tarde.**

En nombre de todo el claustro del CEIP El Peñascal os envío un saludo.

